
COMPTE-RENDU 

CONSEIL MUNICIPAL DU 15 MARS 2024 

 

PRÉSENTS : Messieurs Lavail, Fidanza, Dubois, Blakoe, Woilrand. 

          Madame Fontebasso. 

ABSENTS : Mme Ferrandi, M. Lacoste.  

POUVOIRS REÇUS :  

SECRETAIRE DE SÉANCE : André Fidanza 

 

Début Conseil 20H05 

 

1) Validation du compte rendu du Conseil Municipal du 26 JANVIER 2024. 

Compte rendu validé à l'unanimité.  

2) Point infos diverses : 

Démission Aurélia Duboscq : Samedi 2 Février, Mme Duboscq est venue en Mairie remettre 

sa démission de conseillère municipale. En effet des soucis de santé impactant sa famille ne 

lui permettent plus d'assurer sereinement sa fonction de conseillère municipale. Monsieur le 

Maire note que son implication pour la Commune et sa force de propositions et d'initiatives 

pour la convivialité dans le village ont été particulièrement appréciés de tous. 

Pose panneau stop : Afin d'être en conformité avec la loi, et pour faire suite à la pose d'un 

miroir et aux travaux de plateau ralentisseur sur la RD13, un panneau stop a été installé à la 

sortie de l'impasse des Acacias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Entretien entrée nord du village : M. Dubois signale que les abords de la RD635 à l'intersection 

avec la RD13 ont fait l'objet de l'entretien annuel par les services départementaux. Il fait 

remarquer que le travail a été particulièrement soigné et bien réalisé.  

 

3) Subventions 2024 :  

Suite aux dépôts de demandes de subventions pour l'aménagement de la 

traversée du village, une première réponse favorable est revenue du Conseil 

Départemental. En effet lors de la séance de la Commission permanente du 

Conseil départemental du Jeudi 8 Février, une subvention de 23 263,09 € a été 

votée. Pour info la Commune avait sollicité une subvention de 27 527,30 € (soit 

une différence de - 4 264,21 €). 

Nous sommes toujours dans l'attente d'une réponse de l'État (DETR) et de la 

Région Occitanie. 

 

4) Travaux sécurisation de la traversée du village : 

Madame Delmau du cabinet Commingeo travaille actuellement sur le dossier 

d'appel d'offre que la Commune devra publier d'ici la mi-avril sur une plateforme 

dédiée. Ce dossier sera examiné et validé lors du Conseil Municipal du mois 

d'avril, et notamment les critères d'attribution du marché. 

 

5) Préparation Budget 2024 : 

Pour rappel réalisation 2023. 

 Budgétisé Réalisé 
Dépenses de Fonctionnement 117 268,32 € 55 980,82 € 
Recettes de Fonctionnement 117 268,32 € 61 443,81 € 

Dépenses d'investissement 72 636,48 € 51 739,15 € 
Recettes d'investissement 72 636,48 € 34 251,89 € 

 

Disponibilité sur le compte au 31/12/2023 : 63 434,94 € 

Le nouveau budget primitif présenté par M. Le Maire fait apparaître une somme de 23 

263,09 € supplémentaires dans la section recette du budget d'investissement. Le récent vote 

du Conseil Départemental et sa notification permet de l'inscrire au budget prévisionnel 2024. 



Le reste du budget a donc été modifié par rapport à celui présenté le 26 janvier en tenant 

compte de cette promesse de subvention et des nouveaux chiffres portés à notre 

connaissance. 

A l'issue de ces précisions, M. Le Maire présente une proposition de budget primitif pour 2024. 

Il précise que ce budget sera voté lors du prochain Conseil Municipal, le 5 avril prochain. 

 

6) Questions et infos diverses : 

Monsieur Woilrand interroge sur l'arbuste qui pousse sur une tombe abandonnée depuis plus 

de 50 ans. Monsieur le Maire précise qu'il demandera à M. Florian Saves de couper cet 

arbuste. 

 

Fin conseil : 21h00 

Prochain conseil : Vendredi 5 avril 2024 


	COMPTE-RENDU
	CONSEIL MUNICIPAL DU 15 MARS 2024
	PRÉSENTS : Messieurs Lavail, Fidanza, Dubois, Blakoe, Woilrand.
	Madame Fontebasso.
	ABSENTS : Mme Ferrandi, M. Lacoste.
	POUVOIRS REÇUS :
	SECRETAIRE DE SÉANCE : André Fidanza

